# 12 mil 663 Arrobas de caña diaria corta el Batallón Mártires del Marión, ubicado en el Mpal. Bartolomé Masó, sobrecumpliendo su meta en 1593 arrobas





# Sobrecumple meta del mes coop. pesquera de Cabo Cruz

pesc dos y mariscos, la 197 y el barco Cárdenas cooperativa pesquera de Cabo Cruz sobrecumplió la meta correspondiente al presente mes. La meta constaba de 36 967 libras, llegando el sobrecumplimiento al 107% Los barcos más destacados en el logro de este triunfo lo fueron: el "Cárdenas" No. 3 que de una meta de capturar

Con 5 601 libras de 10 000 libras logró 21 21 que de una meta de 10 500 libras también alcanzó 22 643.

> Los pescadores de Cabo Cruz continúan trabajando de una forma activa para seguir al\_ canzando éxitos en la producción como cálido homenaje a los combatientes de Girón.

El batallón "Mártires del Marión", procedente de Pilón, que se encuentra laborando en el municipal Bartolomé Masó, de una norma diaria de cortar 11 240 arrobas está cortando 12 633 sobrecumpliendo la norma con 1 593 arrobas diarias.

El entusiasmo que prevalece en este Bon es extraordinario. Se destaca como mejor machetero Darío Benítez. E los han hecho renuncia de las horas de descanso de 1 a 2 de la tarde.

Este Batallón se reunió con sus 7 pelotones que integran 177 hombres para hacerle entrega del gallardete a la mejor compañía. En la selección de la misma se tuvo en cuenta la disciplina, disposición ante el trabajo, asistencia al corte y mayor cantidad de caña cortada.

La compañía triunfadora fue la No 2. En esta reunión se acordó ponerle como nombre al batallón el de "Mártires del Marión" para rendirle homenaje a los 32 compañeros que en aquel lugar perdieron la vida.

#### Un Comentario

Las fuerzas revolucionarias de los campos y ciudades de nuestro regional, se aprestan a realizar una nueva jornada productiva, en la gran siembra de caña. el domingo 27 de abril, en sentido homenaje a los héroes y mártires de Playa Girón.

A la orden del Mando Regional de la Defensa Civil en la Avanzada. nuestros obreros, campesinos y todo el pueblo en general se movilizarán hacia nuestros campos a emprender una jornada más para lograr el desarrollo de nuestra economía, sembrando las cañas de los 10 millones: com\_ promiso moral de nuestro pueblo.

En el pueblo residen todas las fuerzas y, todas las energías de nuestro pueblo se encuentran enfrascadas en la construcción de la nueva vida: el socialismo y el comunismo.

#### Actividades de la Comisión de Recreación

La Comisión de Actividades Recreativas de la Operación Girón, ha realiza to las siguientes actividades: 286 actividades musicales en los albergues con la asistencia total de 58 026 movilizados. Enla retaguardia las actividades musicales ofrecidas han sido 433 con la asistencia total de 53 737 participantes.

Por su parte el INDER ha desarrollado 206 actividades en los albergues con la asistencia de 20 680 participantes y en la retaguardia 618 actividades presenciadas por 62 488 personas. El ICAIC, con sus carros móviles, ha ofrecido 98 proyecciones de películas que han sido vistas por un total de 12 276 movilizados.

# 53 711 horas voluntarias aporta la FMC regional

Un total de 134 mujeres pertenecientes a la FMC han sustituido a igual número de hombres en las fábricas, industrias y prestación de servicios que han marchado a la avanzada. Por otra

parte las federadas de este regional han laborado 23 682 horas voluntarias, trabajadas en la agricultura y 30 029 horas en limpieza y embellecimiento de los pueblos.



De esta forma las mujeres rinden su más vibrante homenaje a los héroes mártires de Playa Girón, cumpliendo las tareas que les son asignadas en la retaguar\_ dia, mientras la avanzada cum\_ ple también sus tareas.

# Funcionamiento de las escuadras epidemiológicas en los albergues.

cionan en la Operación Victoria de Girón prestando sus servicios a los movilizados, en la primera semana de su funcionamiento visitaron 90 albergues tanto de movilizades antes de la operación como los de ahora, donde quedaron ubicados 71 sanitarios que prestan los prime ros auxilios, cloración del agua que consumen los movilizados y tomar todas las medi- quitos,

Las escuadras epi- das pertinentes para demiológicas que fun- la evitación de enfermedades.

> En esa semana se cloraron 66 972 galo\_ nes de agua; 128 rociamientos con DDT y Dipterex a los al\_ bergues para control de plagas. Igualmente se hicieron 94 fumigaciones contra los mosquitos; 9 charlas de educación para la salud y el suministro de walfarina y Dipterex para eliminación de ratones y mos\_

## 47 444 NINOS RECIBIERON FI GARAMELO ANTI POLIO

Un total de 47 444 niños recibieron, en el regional Manzanillo, el caramelo vacuna en su segunda aplicación. Esta labor fue realizada por Salud Pública en coordinación con los CDR desplegando una activa labor.

La cantidad de niños vacunados se desglosa de la siguiente forma: menores de un año 10 769. De 1 a 2 años 10 569. De 2 a 3 años 12 824 y de 3 a 4 años 13 302

Igualmente los cederistas de nuestra región, en la retaguardia, se han movilizado desde el comienzo de la Operación Victoria de Girón, en número de 4 873 prestando sus servicios en la industria, ag icultura y los ser\_ vicios, aportando 23876 horas volun\_ tarias.

# Entusiasta acogida de la emulación especial de la II Operación Victoria de Girón en nuestra región

En sus recorridos por los distintos campamentos de los movilizados, nuestros corresponsales nos informan de la entusiasta acogida que ha tenido la emulación especial de la Operación Victoria de Girón.

Noches tras noches, se reunen todos los componentes de los batallones y seleccionan de cada pelotón a tres de sus compañeros más destacados en la labor diaria que ocupan los primeros, segundos y tercer lugares, recibiendo un distintivo que les acredita como poseedores de esos lugares.

Para poder continuar portando los distintivos, los compañeros deben seguir manteniendo las cualidades por las cuales fue seleccionado sino pierde esa distinción.

Las condiciones en que se basa esa emulación es la siguiente: cumplir o sobrecumplir la tarea diaria asignada y calidad de los trabajos, cumplimiento de las normas técnicas etc. Mayor por ciento de asistencia al trabajo, participación en los círculos de orientación política, lectura del diario del Che; cumplimiento de la organización, higiene y disciplina del campamento.

Igualmente la emulación rige para los pelotenes que celebran su asamblea de selección los sábados y las compañías los domingos.

#### Diario del Che ABRIL 26

Caminamos pocos metros y ordené a Miguel que buscara un lugar donde acampar mientras mandábamos a buscar a Coco y Camba pero se apareció a medio día con los dos. Según ellos habian trabajado para 4 horas de camino, cargados y había posibilidades de tentar la subida del firme. Sin embargo, mandé a Benigno y Urbano a explorar una posible escalada cercana al cañón del arroyo que desemboca en el Nacahuasu pero volvieron al atardecer con la noticia de que todo es\_ taba muy malo. Resolvimos seguir por la sen\_ da abierta por Coco para tratar de encontrar otra que cae al Iquiri.

Tenemos una mascota: Lolo un pichón de urina Veremos si sobrevive.

# Entusiasta labor de los obreros de la fábrica de confecciones textiles "Camilo Cienfuegos" de Manzanillo.

Un total de 6,050 horas voluntarias tienen ya aportadas los obreros de la fábrica de confecciones textiles "Camilo Cienfuegos" de Manzanillo, que vienen cumpliendo sus planes de producción como homenaje a los combatientes de Playa Girón, a pesar de tener a 26 de sus trabajadores movilizados en la avanzada.

En lo que respecta a producción, los textiles manzanilleros se han propuesto elaborar 41 625 camisas e igual cantidad de pantalones. Para realizar tal labor desde el día 9 en que comenzara la jornada de Giron, estos compañeros tomaron el acuerdo, en asamblea general, de aportar, cada uno de ellos, media hora voluntaria diaria y los sábados laborar los dos turnos completos ya que normalmente sólo lo hace uno.

### ROTURA TIERRA ANAP DE VEGUITAS

Los anapistas del Municipal Veguitas, tienen una meta de roturar en el presente año, 99.63 caballerías de tierra dedicadas para la siembra de arroz.

Esta cifra, es repartida en 13 bases campesinas conque cuenta el municipal, de la cual se han roturados 10.03 caballerías.

Las asociaciones de más tierras a roturar son: la Francisco Silva con 41.89, Antonio Solís 27 y la Alcide Paneque con 10.95 caballerías.

#### Como en Girón!

¡Que cada cual sepa lo .
que tiene que hacer y lo
cumpla!

# ubicado en Palizón, Niquero

Un total de 251 mil arrobas de ca- realizado por los inñas han sido cortadas por los 171 integrantes del batallón 622, que se haya ubicado en Palizón cortando caña para el central "Roberto Ramírez" de Niquero hasta el día 21. Hay que destacar que 40 macheteros de este batallón se declararon en "Gue rrillas" durante los 3 dias de impulso a la zafra en provineia o sea los días 17 18 y 19. Los Gue... rrilleros" realizarán jornadas de trabajo durante esos días hasta de 16 horas diarias.

ACTIVA LA COMPAÑIA 3 UBICADA EN BUENAVISTA

La compañía es\_ pecial No. 3 integrada por 131 hombres del Central "Bartolomé Masó movilizados en Girón, hacia los campos del "Ranulfo Leyva", se destacan en labores de cultivo y siembras de caña. e inclusive laboran día y noche, con pocas horas dedicadas al descanso.

El político, Francisco Manchón infor mó que desde el 17 sedeclararon guerrilleros y que dedican las noches al movimiento de las semi-

Todo el trabajo tegrantes de este batallón ha estado matizado por un alto espíritu de organización y disciplina que unido a la aplicación correcta de las normas técnicas en el corte y demás labores agricolas, ha perm tido alcanzar un mayor rendimien to por hombre en el campo.



llas y a la reparación de las vias por don de transitan los camiones.

La compañía está acampada en Buena vista donde sus integrantes, además de distinguirse por su trabajo en el campo, han hecho una labor destacada en la terminación de la construcción del albergue que les sirve de campamen-

#### Destacada labor del Bon 622 | Declaran los CDR a S. Ramón y Campechuela de Ofensiva

a los Municipales San Ramón, Campechuela y Pilón, así como a 21 zonale: y 549 CDR; como re sultado de diversas tareas cumplidas en saludo al Primero de Mayo.

En lo que va de año los CDR han

Los cederistas de acumulado 739 doesta región han de- naciones de sangre, clarado de Ofensiva dos mil 159 pruebas citológicas; y recuperado 354 mil 254 pomos de medicinas y envases de cristal además de 18 mil 229 libras de papel y cartón, según datos computados hasta el día 21.

> Al trabajo agricola se han incorporado 793 compa\_ neros por un mes, 16 por semestre y 99 por tres meses, sumándose a ello un total de 285 mil 483 horas voluntarias la boradas en el agro los fines de semana.

# GRAN ACTIVIDAD EN EL CENTRAL J. M. MARQUEZ DE MEDIA LUNA

Los obreros del promiso de elaborar central "Juan M. distintas piezas de Márquez" de Media repuesto de las cua-Luna, vienen des- les ya han consplegando gran ac- truído 12. tividad en la Operación Victoria de Girón, donde se han fijado un compromiso de aportar 15 000 horas voluntarias de las cuales ya tienen trabajadas 11 188.

ha hecho el com\_ ideológicamente.

Este central se mantiene en lo que respecta al ahorro de combustible al 100% y cuenta con 58 de sus obreros incorporados a las labores agrícolas.

Asimismo los obre-Igualmente el ta- ros del central ller de maquinarias "Juan Manuel Már\_ de este central se quez' se fortalecen